

CANDIDATURE À LA PRÉSIDENTE DE LA LOCALE DE HABAY



GERARD MATHIEU

Je souhaite par la présente poser ma candidature au poste de président de la Locale MR de Habay, que j'exerce d'ailleurs actuellement.

Il est vrai que, dès juin 2019, j'ai été dans l'impossibilité pratique d'assurer correctement le travail qui y est lié.

Mais, depuis peu de temps, bien que je sois encore officiellement en congé de maladie, ma santé va mieux et j'espère reprendre progressivement mon activité.

J'espère pouvoir reprendre mon travail de terrain dès janvier 2022. Je serai, je le souhaite, apte à conduire à nouveau ma voiture et contacter à nouveau les membres de notre coin.

Notre président provincial a eu la gentillesse de me permettre d'expliquer, lors d'une assemblée générale, les recettes qui me valaient de compter autant de membres.

A tous, je vous prie de croire en l'expression de toute ma considération.

Gérard MATHIEU